
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der Kommunismus ist eine  oder eine Vorste�ung.

Er ist ähnlich wie der Sozialismus, aber strenger. Es geht darum,

wie die  zusammen leben so�en:

A�e wichtigen Dinge so�ten a�en Menschen gehören.

Das sind vor a�em die  und Bodenschätze.

Bodenschätze sind Erdöl, Kohle, Eisen und solche .

Im Kommunismus gäbe es keine armen und keine reichen Menschen mehr.

Es gäbe auch keine .

Niemand müsste mehr hungern.

Jeder hätte eine Wohnung.

Den  wo�te man schon einige Male einführen.

Man versuchte es in der  und anderen Ländern Osteuropas.

Auch in der Deutschen Demokratischen , der DDR.

Die DDR ist heute ein Teil von Deutschland.

Heute gibt es den Kommunismus noch

in ,

Nordkorea, Vietnam, Laos und Kuba.

Die Menschen sind dort aber nicht frei.

Die  schreibt sehr viele Dinge vor.
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